

Kampagne für Herzchirurgie und Interventionistische Behandlung Hospital Belga 2014



Dayana, Delina, Pedro, Lizette, Micaela, Sebastián, Mayte, Camila, Demian, Iker

Diese Kampagne wurde durchgeführt zu Ehren von Friederika Jungwirth, der Mutter unserer lieben Freunde, Walther und Andreas Jungwirth, die seit Jahren unsere größten Spender und dadurch die Lebensretter so vieler Kinder und Jugendlichen geworden sind. 10 herzkrankte Kinder durften am 20. November nach Cochabamba an das Hospital Belga fahren um dort behandelt zu werden. In der Woche vom 24. Bis 28. November wurden sechs Kinder operiert und zwei per Herzkatheter behandelt. Zwei weitere Patienten mussten auf Mitte Dezember verschoben werden, weil sie sich erkältet hatten. Die Vorbereitungen wurden von dem Hospital Belga in Zusammenarbeit mit dem Herzverein gemacht. Das Hospital hat uns Sonderpreise für die Behandlungen und den Aufenthalt angeboten und die Operationsräume sowie die Intensivstation exklusiv für unsere Patient*innen bereitgestellt. Vor Ort hat sich unsere Sozialarbeiterin Fanny Mendizabal um die Kinder und ihre Familien gekümmert und die Unterkunft organisiert.

Finanziert wurde die Kampagne dank der Spenden von Dr. Walther und Dr. Andreas Jungwirth sowie von der Dräger Stiftung und Bolivienhilfe e.V.

Die Herberge „Sonrisa“ hat unsere Patient*innen und ihre Angehörigen Unterkunft und Verpflegung gegeben. Wir durften uns mit Lebensmittelspenden bei den lieben Menschen, die die Herberge leiten bedanken.

